Presidenta recibe reconocimiento de la FAO por reducción de la desnutrición en Chile

7 MAY 2014



Jefa de Estado destacó la importancia de avanzar en los próximos años hacia la erradicación total de la subalimentación en el mundo. Hoy nuestro país anota uno de los menores índices de la Región, con un 5%.

Los avances de Chile en el combate de la desnutrición le han permitido posicionarse como una de las naciones con menor tasa de subalimentación en Latinoamérica.

En el marco de la inauguración de la XXXIII Conferencia Regional de la FAO para América Latina y el Caribe, la Presidenta de la República, Michelle Bachelet, fue reconocida por la rebaja anotada por nuestro país en materia de desnutrición.

"Chile, efectivamente, ha reducido la prevalencia de la subalimentación de un 9% en los años 90, a menos de un 5% entre el 2011 y 2013. Estamos orgullosos de este gran avance y muy conscientes que debemos aplicarnos en los próximos años para erradicar ese 5% que, como todos sabemos, no es sólo una cifra, sino que representa a hombres, mujeres y niños que no cuentan con lo mínimo necesario para su sustento cotidiano", sostuvo la mandataria ante las autoridades latinoamericanas.

En la cita, la Presidenta hizo un llamado a la comunidad internacional a seguir combatiendo la desnutrición y posicionó esta tarea como una de las grandes misiones de la humanidad, "puesto que el hambre es tal vez la expresión más brutal de la desigualdad".

La Mandataria agregó que en el mundo hay unas 870 millones de personas que sufren hambre, y alrededor de 100 millones niños y niñas menores de 5 años desnutridos o bajo el peso normal.

La Jefa de Estado reiteró la necesidad de reducir estas cifras a la mitad para el año 2015 como primer paso a su eliminación definitiva. "Ello sólo será posible si nos empeñamos en construir sociedades más justas y equitativas, con políticas públicas sólidas, donde los Estados, la sociedad civil y los organismos multilaterales sean capaces de crear sinergias que nos permitan terminar con la pobreza, la desigualdad y la exclusión", dijo.

Además, la Presidenta destacó los esfuerzos que está haciendo Chile en materia de producción alimentaria y mostró su convicción por seguir innovando en nuevas tecnologías que permitan dar un mayor valor agregado a nuestros productos, pero siempre respetando las tradiciones nacionales.

"Chile cree en la seguridad alimentaria, y ha sido consistente con las políticas que apuntan a mejorar el acceso a los alimentos y su calidad. Nuestro empeño es posibilitar, por una parte, la disponibilidad de los alimentos necesarios para una dieta balanceada y generar, a la vez, oportunidades de empleo e ingresos para la población rural, combatiendo así la desigualdad", señaló la Mandataria.

ETIQUETAS :	#Organismos

Internacionales